
СТАНИСЛАВ РУДНИЦКИЙ. С юмором по жизни и про жизнь. Автор: Анастасия НАЗАРОВА

Стас Рудницкий, капитан команды «Кембридж», признаёт: «КВНщики такой народ
– с ними иногда совершенно невозможно общаться в жизни!» Его
пресс-конференция для юных журналистов «Зелёного Яблока», опровергла и
оправдала эти слова одновременно. Юнкоры готовятся. Все в ожидании Стаса.
Пусть он и не звезда Российского масштаба, но гордость за земляка испытывает
каждый.

      

  

Итак, гости в студии. В двери входит Станислав с Евгением Кислицыным, редактором
команды. Первые вопросы и первая неловкость прошла. В журналистике это время
называется «предварительными любезностями».

  

Вскоре разговор завязался, и я перестала смотреть на часы. Все юнкоры были
вовлечены в беседу. Общение шло легко. КВНщик с улыбкой реагировал на наши ошибки.
Я чувствовала, как немного потряхивает руку, ведь не так просто держать листок с
вопросом около восьми минут. Таких как я было много, каждый хочет получить
полноценный, осмысленный гостями ответ, но не всем получалось задать вопрос так,
чтобы Стас не посмеялся над ним. Однозначно – он ко всему относится с улыбкой.

  

«Когда мне было 12 лет, отец ушёл из семьи. Я искренне надеюсь, что мой юмор не в
него (улыбается). Сейчас КВН для меня, это форма существования. За две недели до
игры мы приезжаем в город. Всё последующее время посвящается редактуре. Иногда
нам несколько раз приходиться придумывать от начала до конца песни-сценки -шутки,
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но всё это лишь для того, чтобы держать уровень. За годы игр заметил, что когда перед
выступлением за сценой я бегаю с криками о том, что у нас ничего не готово, мы
выходим и делаем шоу, а когда я спокоен и уверен в игре – ничего не выходит! У нас нет
обрядов «на удачу» или что-то вроде того. Хотя, когда-то в нашем составе был парень,
который не мылся перед игрой, но вскоре мы решили исключить его из команды
(смеётся)»

  

В его волосах видна небольшая седина. Возможно, от частых волнений. Всё это время
он держит руки сомкнутыми, и вроде, по психологии, это значит закрытость, но, либо
психологи ошибаются, либо Стас действительно удивлён напором, с которым мы задаём
ему самые разнообразные вопросы.
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  – Скажите, а что бы вы сделали, оказавшись на необитаемом острове?  –  Так.. Ну во-первых, я бы не стал играть в КВН! (смеётся) В футбол играть не с кем.Скорее всего, я бы выспался, а потом начал строить плот. Смотрел несколько фильмов,примерно знаю, как это делать!  На вопрос о мечтах – отшучивается. Говорит, что последний раз его спрашивали об этомещё в школьной анкете. Рассказывает, что не видит смысла в грёзах, ведь нужноставить цели, если хочешь добиться чего либо: « Невозможно случайно чего-то достичь!Такого просто не бывает. Любая награда, любое достижение – это кропотливый труд».  «После того как наша команда вышла на новый уровень, все мы стали по-другомусмотреть на шутки. Мне не нравиться быть профессионалом в этой области. Многиепередачи на TV сразу стали раздражать низкосортным юмором, яркий пример –«Счастливы вместе!» Я видел американскую версию – она ещё хуже. Я считаю, что нужно развиваться. Если человек не стремится к совершенствованиюсвоих навыков – это плохо. Есть люди которые думают, что отлично шутят, а на самомделе несут бред . Такие личности раздражают меня. Есть же люди, которые не умеют ине стремятся «делать юмор», и с такими я хорошо общаюсь. Если вы хотите знать, мечтал ли я стать КВНщиком, мой ответ: «Конечно, нет!» Вдетстве я вообще хотел стать водителем мусоровоза! Каждое утро я наблюдал из окна,как огромная машина собирает и увозит мусор и настолько был восхищён этим зрелищем,что непременно хотел управлять ею. Но это мне мама рассказывала, сам я, конечно,такого не помню»  В завершении «гостиной» в «Зелёном Яблоке» проводится блиц-опрос. Его результаты квашему вниманию:        -  Любимый сериал – «Друзья»      -  Любимый фильм – «Шоу Трумэна»      -  Любимые группы – «Агата Кристи»; «Наутилус Помпилиус» ; «Сплин»; "Ундервуд"      -  Умеет играть на  гитаре       -  Относиться к критике тяжело, но если критика объективная, то толькоположительно.       -  В людях ценит трудолюбие, активность, честность      -  Ложиться спать в 03:00      -  Из знаменитостей хотел бы познакомится с Дженифер Энистон     Во время блиц-опроса и не только, мне запомнилось несколько ответовСтанислава: «Ощущения на сцене всегда зависят от зрителя! Иногда от веденияутренника можно получить гораздо больше эмоций, чем от игры в высшей лигеКВН!»; «Счастье не зависит ни от чего. Оно, как конец света, может наступить инастигнуть вас в любой момент!». Когда я задала ему свой последний вопрос: «Как бывы могли прорекламировать  свою команду?», то смогла порадоваться ответу, ведь этотразвивающийся КВНщик сказал: «Смотрите нас на Первом канале!» GD  Фото Дарьи Назаровой
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